



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Bundesweit einheitliche Basisfallwerte in Krankenhäusern

Drucksache 16/220

Der Landtag wolle beschließen:

Die Krankenhauslandschaft befindet sich bundesweit in einem tief greifenden Strukturwandel. Schleswig-Holstein hat ein erstklassiges Versorgungsangebot, das auch künftig gestärkt werden muss. Der Landtag begrüßt deshalb die Maßnahmen der Landesregierung zur Förderung der Entwicklung der Krankenhäuser durch Investitionen und neue Angebote. Er unterstützt außerdem die Initiative der Landesregierung zur beschleunigten Einführung bundesweit einheitlicher Basisfallwerte. Mit gleichen Entgelten für gleiche Krankenhausleistungen werden die schleswig-holsteinischen Krankenhäuser ihre Kostenvorteile und Beschäftigungschancen in der Gesundheitswirtschaft noch besser nutzen können. Ziel muss dabei weiterhin eine Stabilisierung der Beiträge der Krankenversicherung bleiben.

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, diese Thematik auch in die Gesundheitsministerkonferenz einzubringen und dabei die Ergebnisse der geplanten Gespräche zwischen der Ministerin für Soziales, Gesundheit, Familie, Jugend und Senioren und dem Verband der Krankenhausdirektoren Deutschland e.V., Landesgruppe Schleswig-Holstein sowie der Krankenhausgesellschaft Schleswig-Holstein e.V. einzubeziehen.

Ursula Sassen
und Fraktion

Jutta Schümann
und Fraktion